

# 西合志中央小学校便り



校訓【 健康 工夫 協同 】 第24号  
令和8年1月23日 文責：有内 弘

1月はいく 2月はにげる 3月はさる 充実の時間に！  
学校教育目標

「磨き（己）、高め（互）、  
創造（皆）し合える児童の育成

新年が明けてすでに約3週間が過ぎました。月日が経つのは早いもので、もう1月（睦月）の下旬を迎えています。

1月はいく、2月はにげる、3月はさるという言葉があります。あっという間に時間が過ぎゆくことを表す言葉です。だからこそ1日1日を充実したものにしていくことが大事です。

1日を振り返る時に、「今日はこれができた」とはっきり言える時は充実している証拠（しょうこ）かもしれません。

また明日は〇〇〇をしよう、がんばろうとはっきりとした目標がある時も充実していると言えるでしょう。

それから、いつもはなかなか言えないけれど、お世話になっている人に「ありがとう」「ありがとうございました」が言える時は、感謝の気持ちを相手に伝えることができるのでとても充実しているのではないか。

どれにしても1月から3月は学年のまとめと次の進級する学年への準備の期間となります。学ぶ心と感謝をもって、1日1日を過ごしていきたいものです。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆  
【 健康・元気 】



今学校では体育で持久走に取り組んでいます。自分のペースで続けて走ることを目標に、どの学年もがんばっています。写真は1年生、走る前の2年生の様子です。

【工夫 + 夢の実現】



1月8日（木）冬休み明け集会が行われました。3、5、6年生（6年生は2名）の代表の人が自分の目標やがんばりたいことなどを発表してくれました。堂々としっかりと発表していくとても立派でした。

【 協同 】



6年生の教室には「ONE FOR ALL ALL FOR ONE」の言葉が示されていて、まさに学校のリーダーです。



2年生がこれから活動（係活動）について、友だちと一緒に話しあっています。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「合志市ふるさとカルタ」3回目  
実際のカルタを3つ紹介します。

さ三百余年竹迫神社は今もなお  
し心技体鍛えて関脇福の花  
す須屋神社雅（みやび）を偲ぶ歌仙絵馬  
制作 合志市教育委員会 生涯学習課  
編集 隅倉雄一 編集協力 野口チカ子